



真理探求

甲州市立勝沼中学校
2022年5月18日発行
第3号
文責 校長 三枝敏明

校訓「真理探求」

全校生徒数:232人 (1年:82人 2年:81人 3年:69人)

学校教育目標 「たくましく心豊かで実践力のある生徒の育成」

甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

新入生 部活動決定

5月2日(月)に新入生の部活動が決定となり、令和4年度の新たな部活動体制がスタートしました。

新入生は入学式以降、3年間所属する部活動決定へ向けに見学や体験を行ってきました。いよいよ、本格的な部活動の始まりです。3年時の自己の姿を思い描きながら努力・練習を重ね、達成感を味わってほしいものです。



東山梨選手権大会開催

5月3日(火)・4(水)に東山梨選手権大会(野球・バレーボール・バスケットボール)が開催されました。野球・バスケットボール女子はそれぞれ山梨南中・松里中との合同チームとして参加しました。県大会への代表権をかけて熱戦が繰り広げられました。尚、感染症対策のため無観客で行われました。

【試合結果】 ※野球：勝沼・山梨南合同チーム 1回戦VS.山北 2-10 負け

※バレー女子：第1試合VS.山梨北 0-2 負け 第2試合VS.松里 0-2 負け

※バスケ男子：第1試合VS.山梨北 38-73 負け 第2試合VS.塩山北 94-21 勝ち

※バスケ女子：勝沼・松里合同チーム

第1試合VS.塩山25-57負け 第2試合VS.笛川49-31勝ち →県大会出場



縮小開催 「勝頼公祭」「藤切り祭」



新型コロナウイルス拡大防止の観点から今年度も「勝頼公祭」「藤切り祭」が縮小開催となりました。4月24日(日)に行われた「勝頼公祭」では勝頼公法要(景德院)にて大和地区女子中学生による、勝頼公一門の魂を慰める「巫女の舞」奉納が行われました。また、5月8日(日)に行われた「藤切り祭」は大善寺にて神事のみ執り行われました。学校では5月2日(月)にオンラインで学習会を行いました。コロナ感染症が終息し通常の開催が望まれます。

生徒総会

令和4年度の生徒会活動の方針を話し合う生徒総会を5月16日(月)に行いました。コロナ禍であり感染防止のため各教室にてリモート形式での開催となりました。誰もが生徒会の一員であるという自覚と責任のもと、よりよい学校づくりに向け1日1日を大切にしていきたいと思います。

【スローガン 勝中大樹 ～未来へつなぐ可能性の樹～】



自転車安全利用推進校指定

本年度、勝沼中学校は「自転車安全利用推進校」に指定され、生徒総会の開始前に委嘱式が行われました。生徒会長が生徒代表として「勝沼中学校交通安全宣言」を行いました。宣言内容を遵守し、交通安全への意識を高く持ち安全・安心な学校生活をおくりましょう。

- 一、時間にゆとりを持って行動します。
- 一、安全を確認し、急に飛び出すことはしません。
- 一、道路に広がっての歩行・走行をしません。
- 一、自転車のスピードの出し過ぎに注意します。
- 一、自転車での登下校は、ヘルメットをしっかりと被ります。
- 一、夜間は、必ずライトを点けて自転車に乗ります。



農業体験学習(2年生)



恒例となっている2年生による農業体験学習を5月17日・18日に行いました。天候が心配されましたが、農家の方々のご指導の下ジベ処理をはじめとする農作業を通じて、働くことの意義や大変さ、やりがいを肌で感じることができました。

ご協力いただきました保護者・地域の皆様ありがとうございました。

メシが食える大人になるよのなかルールブック「高濱正伸」監修より

「大人になる前に知っておいてほしい50の大切なルール」

ルール15 「一生懸命」をバカにする人にはふりまわされない。

「一生懸命」を笑う人は夢中になれるものがない人。夢中になれるものをもっているきみのほうが、人生を大きくリードしているよ。気にすることなんてないんだよ。